

## Designa el Consejo Universitario nuevo Rector\*

El maestro Javier Sánchez Carlos fue designado, el pasado 8 de octubre, por decisión unánime del Consejo Universitario, nuevo Rector de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

Minutos antes del nombramiento, el Consejo Universitario, máximo órgano de decisión de nuestra máxima casa de estudios, autorizó la separación definitiva del cargo de Rector solicitada por el licenciado Jorge Mario Quintana Silveyra.

El nuevo Rector, hasta ese día, ocupaba el puesto de Director del Instituto de Ciencias Sociales y Administración, sustituido ahora por el maestro René Javier Soto Cavazos, quien a su vez se desempeñaba como Jefe del Departamento de Ciencias Jurídicas.

El maestro nació el 29 de abril de 1949 en la ciudad de Chihuahua. Es, además de maestro normalista, licenciado en Economía egresado de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez. Cursó, además, una maestría en Ciencias y Técnicas de la Educación con una especialidad en Docencia de la Educación Superior, también por la UACJ.

Dentro de la Institución ha ocupado varios cargos, entre los que destacan haber sido Director de la Escuela de Economía durante el periodo 1990-1994; Jefe del Departamento de Ciencias Sociales durante el lapso 2000-2006. A partir del año 2006, como ya se mencionó, fue Director del Instituto de Ciencias Sociales y Administración.

Además de dichos cargos universitarios, Sánchez Carlos ha fungido como Presidente del Colegio Estatal de Economistas durante el periodo 2006-2008 y actualmente es miembro de la Asociación Nacional de Instituciones de Docencia e Investigación Económica, organismo en el cual ha fungido como Secretario de Finanzas en el año 2004 y Secretario Académico durante el 2005.

En su labor académica de investigación ha publicado, entre otros trabajos: "Análisis de los procesos de inversión y salud en la frontera norte de México"; "La Ley de Amnistía Simpson-Rodino". En coautoría ha publicado: "Diseño del programa de formación de profesores de la UACJ"; "Programa de rediseño curricular", entre otros.

A partir de octubre, el maestro Javier Sánchez Carlos es, por decisión unánime de la máxima autoridad universitaria, Rector de la UACJ.

\*Con información de la página electrónica de la UACJ.